

Notas

# **MALDITOS DE CORAZÓN PRESENTA HOMENAJE A “SAX” EN EL TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS**

Publicado el 15 Julio 2024



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA DE CULTURA  
TEATROS

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

GOBIERNO CON  
ACENTO SOCIAL

TEATRO  
DE LA CIUDAD  
ESPERANZA IRIS

Invitados especiales:

**Pacho Paredes**  
Maldita Vecindad

**Luis Álvarez y Levith Vega**  
El Haragán

**Patricio Iglesias**  
Santa Sabina

**Leonel Pérez**  
Santa Sabina y  
El Haragán y Cía.

**Ceci Bastida, Alex Zúñiga**  
y **Jorge Jiménez**  
Tijuana No

**Mosy y Abi**  
Ritmo Peligroso

**Piero**  
Los de Abajo

**Nancy y Raúl**  
K-Ras Ciudadinas

**Rafael Montoya**  
La Royal Club

Concierto

**MALDITOS  
DE CORAZÓN**

*Homenaje a Sax*

**Sábado 3 de agosto, 2024**

**19 horas**

Donceles 36, Centro Histórico



Bolitos en  
[ticketmaster.com.mx](https://www.ticketmaster.com.mx)

[cartelera.cdmx.gob.mx](https://www.cartelera.cdmx.gob.mx)

[teatros.cultura.cdmx.gob.mx](https://www.teatros.cultura.cdmx.gob.mx)

[f](#) [t](#) [i](#) [@TeatrosCdMexico](#)





5c8ca5e1-1227-4411-bd7e-9ffe34c0660a.jpg

e4b6eecb-7b1d-4312-a499-f6051b1e75ce.jpg



SC/CPDC/211-24

- Músicos de Maldita Vecindad y los Hijos del Quinto Patio, El Haragán y Compañía, Santa Sabina, Tijuana No, Ritmo Peligroso y Los de Abajo se unirán a Natasha y Andry Sax para rendir tributo a Eulalio Cervantes Galarza “Sax” en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris el sábado 3 de agosto, a más de tres años de su deceso
- Malditos de Corazón nació para honrar la vida y obra de “Sax”, quien con 30 años de trayectoria musical se volvió un ícono de la escena rockera mexicana
- En el concierto se interpretará de manera íntegra el primer disco de Maldita Vecindad y los Hijos del Quinto Patio; “Kumbala” y “Pachuco”, éxitos en los que Sax tiene créditos de composición, y “Pobre de tí” de Tijuana No, canción surgida de un disco que él produjo y en el que tocó los metales

**Malditos de Corazón**, banda tributo a **Eulalio Cervantes Galarza “Sax”** conformada por sus hijos **Natasha y Andry Sax**, además de diversos músicos invitados, ofrecerá un homenaje al querido músico, productor e ícono de **Maldita Vecindad y los Hijos del Quinto Patio** el **sábado 3 de agosto** en el **Teatro de la Ciudad Esperanza Iris**, recinto perteneciente al **Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**.

Para esta ocasión, el concierto contará con el talento de Pacho Paredes, ex Maldita Vecindad; Luis Álvarez y Levith Vega, de El Haragán y Compañía; Patricio Iglesias y Leonel Pérez, ex Santa Sabina; Ceci Bastida, Alex Zúñiga y Jorge Jiménez, de Tijuana No; Mosy y Aby, de Ritmo Peligroso; Piero, de Los de Abajo; Nancy y Raúl, de K-Ras Ciudadinas; Rafael Montoya, de La Royal Club, y Armando Palomas, muchos de los cuales colaboraron con el músico homenajeado, además de haber sido sus amigos.

Jessica Franco, viuda de “Sax”, acompañada en conferencia de prensa en el Teatro de la Ciudad por sus hijos Natasha y Andry, así como de algunos de los integrantes de Malditos de Corazón, dijo que este es el segundo homenaje que hace Malditos de Corazón y que espera que en el futuro cercano se pueda realizar una gira por diferentes estados, así como un festival en el que participen músicos y bandas producidos por Cervantes Galarza.

“En el lado de la administración estamos haciendo una fusión con El Avión Presenta para poder continuar como familiares de “Sax” su legado, que son fusiones muy bonitas que nos permiten conservar la obra de nuestros seres queridos”, expresó Jessica.

En este especial concierto, que tendrá aproximadamente dos horas de duración, se tocarán en vivo, por primera vez, temas de algunos discos que están por salir a la luz y cuya autoría, tanto en la letra como en la música, es del propio “Sax”.

También se hará un recorrido por el primer disco completo de Maldita Vecindad, que incluye temas como “Mujer”, “Bailando”, “Apariencias”, “Rafael” y “Apañón”, así como dos de los grandes éxitos de la banda: “Kumbala” y “Pachuco”.

Junto a Ceci Bastida, Alex Zúñiga y Jorge Jiménez, la banda tocará uno de los temas más emblemáticos del rock nacional: “Pobre de tí” de Tijuana No, del cual Sax fue productor e intérprete.

Franco se congratuló de que también se interpreten canciones del primer álbum de Malditos de Corazón, cuyo primer sencillo, “Antes y ahora”, es un tema que “Sax” escribió en honor a Maldita Vecindad por su 30 aniversario y será publicado el 2 de agosto en plataformas digitales.

“El próximo año ya habrá un material físico. Las colaboraciones ya están hechas con Pacho, Tiki con Auténticos Decadentes, El Gran Silencio, Panteón Rococó y Luis Rodríguez con Caifanes”, adelantó la

viuda de Sax.

Por su parte, Natasha Sax expresó que ésta será “una experiencia única. Será mi primera vez presentándome frente a tanta gente. Están obviamente los nervios de no cometer un error, pero lo que me enseñaron mi papá y muchos de los músicos aquí presentes es que en el momento de estar en un escenario no te debes enfocar en lo que puede pasar, sino en disfrutarlo.

“Fue muy emotivo ver hasta qué grado llegó mi papá en cuestión de amigos y de apoyo, porque la mayoría de los que se unieron a este homenaje vinieron desde Monterrey o Los Ángeles, y quizá ni siquiera para tocar, sino para hacer acto de presencia. Siento muy lindo todo el cariño que no sólo el público le da, sino también el gremio”, agradeció Natasha.

Asimismo, Andry Sax compartió que durante los ensayos y la interpretación de “Kumbala”, “casi, casi tuve que morderme los cachetes para no romper en llanto, en primera obviamente por el momento triste por la ausencia de mi papá, pero otra parte por lo emotivo de ver todo ese cariño del público, la gente y todo el esfuerzo que nos ha costado este proyecto”.

Andry aseguró que en el concierto del próximo 3 de agosto habrá un gran choque de emociones, justamente debido a ese cariño del público y de los músicos que se reflejará con mucha energía sobre el escenario del Teatro de la Ciudad Esperanza Iris.

“Sax” nació el 30 de octubre de 1968 y egresó del Conservatorio Nacional de Música. Falleció en marzo de 2021. Se destacó como músico multiinstrumentista y compositor desde muy temprana edad y durante los 36 años que estuvo en Maldita Vecindad y los Hijos del Quinto Patio, banda en la que tocó principalmente el saxofón. De igual forma, su imagen de cabello largo, sombrero y lentes oscuros se volvió icónica.

Fue reconocido en 2019 por la Sociedad de Autores y Compositores de México por su trayectoria en la que colaboró con diversas agrupaciones como Caifanes, Víctimas del Dr. Cerebro, Enanitos Verdes, Los Tigres del Norte, Tex Tex y Tijuana No, entre muchas otras.

El Homenaje a “Sax” a cargo de Malditos de Corazón e invitados tendrá lugar el próximo 3 de agosto a las 19 horas en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, ubicado en Donceles 36, Centro Histórico, Ciudad de México. Los boletos se pueden adquirir en taquillas del recinto o a través de Ticketmaster.

Para conocer las actividades de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México se puede consultar la Cartelera de la Ciudad de México (<https://cartelera.cdmx.gob.mx/>) y las redes sociales de la Secretaría: Facebook, Twitter, Instagram y YouTube.

**-000-**

COMPARTIR



IMPRIMIR

